



**80%
Mild cases**



**20%
Severe cases**

EST-CE QUE LE COVID-19 EST DANGEREUX ?

La plupart des gens se rétablissent sans avoir besoin d'un traitement spécifique. Dans les cas les plus graves touchant les plus fragiles et les plus à risque, l'infection peut entraîner de graves problèmes de santé tels que pneumonie, syndrome respiratoire aigu sévère, insuffisance rénale voire mortelle.

Les dernières estimations sont les suivantes:

- environ 80% des personnes infectées développent des symptômes légers à modérés; ils n'ont pas besoin d'hospitalisation. Ils seront guéris au bout de quelques jours (environ 7 à 14 jours).
- environ 15% développent des symptômes sévères (ex: difficultés à respirer et forte fièvre): ils nécessitent une hospitalisation
- et environ 5% tombent gravement malades (ex: insuffisance pulmonaire, défaillance d'organe et risque de décès) et ils seront admis dans l'unité de soins intensifs de l'hôpital

HOW DANGEROUS IS COVID-19?

Most people recover without the need for a specific treatment. In the most serious cases affecting the most fragile and at risk, infection can lead to serious health problems such as pneumonia, severe acute respiratory syndrome, kidney failure or even death.

The latest estimates are that:

- around 80% of the people who get infected develop mild to moderate symptoms; they don't need hospitalization. They will recover after a few days (about 7 to 14 days).
- around 15% develop severe symptoms (eg: difficulty of breathing and high fever): they will require hospitalization
- and around 5% become critically ill (eg: lung failure, organ failure and risk of death) and they will be admitted in the intensive care unit at the hospital